

園だより

令和5年6月1日

南大沢保育園



いつの間にか風の動きに湿り気を感じるようになりました。土手の梅の実が、雨が降るごとに膨らみよい香りを届けてくれています。先月は、記録に残る暑さの日もありましたが、良い天気の日が多く、どのクラスのお子さんもたくさん戸外で遊ぶことが出来ました。砂

場を無心に掘り返す子、花壇の花の根元を探ってアリやダンゴムシ集めに余念がない子、三輪車で隊列を作って園庭を巡り歩く一団、鬼ごっこに夢中になる一団、何気ない子どもらしい姿ですが、ひとり一人が自分の力で環境や友達に働きかけ、試行錯誤し学んでいく大切な時間です。心身の成長にしっかりとつながったと思います。

一方で中旬以降、夕刻の発熱や嘔吐下痢などの胃腸症状での欠席が多くなりました。八王子市内ではゴールデンウィーク明けから同様の傾向がみられているようです。

クラス懇談会では、担任の各クラスの子どもたちの成長の様子やクラスの目標などのお話、日常のビデオなどを通じて園生活の一部を見ていただけましたでしょうか？時間が短く、各ご家庭のお話を伺うことまではできませんでしたが、ご家庭の育児のヒントになるお話ができていれば何よりです。お子様のお家での様子は、連絡ノートや受け入れ時の連絡をもとに把握し、引き続き日々の保育に役立てたいと思います。

六月は雨の季節。戸外に出る機会は減りますが、室内での遊びを充実させ、保育士や友達とのかかわりを深めて、成長のきっかけにつなげたいと思います。幼児クラスでは、身の周りの清潔や健康管理への関心も促していきます。また、梅雨時期ならではの自然観察も楽しいものです。安全と衛生管理に注意し保育を進めて参りますので、体調を崩さぬよう、元気に登園してください。

遠足に行ってきました

5月18日(木)ナゼナゼ、グングン、ドンドン組は、相模原公園、麻溝公園に行ってきました。当日は30度近くまで気温が上がりましたが、湿度が低く、緑の中で気持ちよく遊ぶことが出来ました。動物を見たクラス、大きな岩を見つけてかくれんぼを楽しんだクラス、シャボン玉を追いかけたクラス、皆たくさん体を動かしました。一番のお楽しみは、何と云ってもお家の方が作ったお弁当！！ご協力ありがとうございました。

今月の予定

3日(土)	陶芸教室①	15日(木)	乳児健診 園庭開放 給食会議
5日(月)	アートクラブ ドン	19日(月)	アートクラブ ナゼ・グン
6日(火)	プラネタリウム見学 (ドンドン)	20日(火)	避難訓練
7日(水)	スポーツクラブ 0,1歳クラス身体測定	21日(水)	スポーツクラブ
8日(木)	園庭開放	23日(金)	誕生会
12日(月)	2~5歳クラス身体測定	27日(火)	リトミック
13日(火)	リトミック	28日(水)	スポーツクラブ 職員会議
14日(水)	スポーツクラブ		

虫歯予防デー

6月4日の虫歯予防デーにちなんで、幼児クラスでは、看護師の歯磨き指導を行います。上手に磨けているか、磨き残しはどの部分に多いか、染出してチェックします。どんなにしっかりしたお子さんでも保育園のうちは大人の仕上げ磨きが必要です。園から歯ブラシをプレゼントしますので、仕上げ磨きも宜しくお願いします。

ドンドン組プラネタリウム見学

ドンドン組は、6日(火)大横町のコニカミノルタサイエンスドームにプラネタリウム見学に行ってきます。幼児向けの宇宙を題材にした番組の他、当日の夜空の解説も見えます。実験コーナーで遊び足りなかったら、お家の方と出かけてくださいね。

お知らせとお願い

- ・先週配付いたしました八王子市令和5年度支給認定現況届の提出は、市役所保育幼稚園課です。保育の継続に必要な書類なので、お忘れなきようお願い致します。八王子市以外にお住まいの方は、各市の案内に従ってください。
- ・森田和美栄養士が5月31日をもって退職いたしました。